

La Provence

Article paru le 15 juillet

VITE LU

Débarressez-vous de vos déchets chimiques

Des opérations de collecte des déchets chimiques de la région sont organisées cet été, par l'éco-organisme EcoDDS, en charge des déchets chimiques des ménages. Demain, tous les particuliers des villes d'Aix-en-Provence, Marseille, Les Pennes-Mirabeau et Vitrolles sont invités à venir se débarrasser de leurs déchets chimiques sur les parkings des magasins Castorama (La Pioline, Marseille Pont-de-Vivaux, Plan-de-Campagne et centre commercial Grand Vitrolles), de 10 h à 17 h. Les déchets à rapporter sont issus des produits du quotidien : entretien de la maison, piscines, pots de colle, de peinture... Tout le monde en possède chez soi et c'est l'occasion de s'en débarrasser, dans des conditions respectueuses de l'environnement.